



Responde las siguientes preguntas basadas en tu experiencia de la salida escolar en el cuaderno que te indique tu maestro animador.

- ¿Qué experiencia personal te dejó la salida al teatro?
- Escribe un dato curioso de tu experiencia en el museo de paleontología:
- ¿Qué mejorarías dentro de las instalaciones del parque?

Ingresa al siguiente link, realiza el juego y comparte tu puntaje en los comentarios, suerte...

https://es.educaplay.com/recursos-educativos/13553007-concientizar_el_aprendizaje_salida_escolar.html

SALIDA ESCOLAR

Crear vivencias para generar buenos recuerdos también es un objetivo de las escuelas.

Las visitas extraescolares provocan convivencia y desde luego cultura.

En la salida del día jueves 24 de noviembre al teatro la presentación "La Película" fue toda una aventura, subir al autobús y compartir el lugar de viaje, intercambiar ideas, dar muestra de civildad reconstruye a la persona.

En la puesta en escena de la obra teatral como expresión viva de la cultura, el lenguaje de los actores, apreciar el montaje de los escenarios que nos exponen un problema de la vida cotidiana a la que se enfrentan los adolescentes y jóvenes; y el estar en un mismo espacio con otras escuelas revalora el conocimiento del arte como cultura.

Continuar **en el parque "Agua Azul"** en este entorno natural y diverso en fauna y flora, reconocer el antecedente de su época de fundación que va del Porfiriato y terminar en el Museo de Paleontología reconociendo la evolución de nuestro territorio no solo incrementa la cultura, también el conocimiento histórico. Es importante remarcar que **la cultura vial** es parte necesaria de vivir en sociedad y no fue la excepción; cruzar calles, observar semáforos y ayudarse a llegar seguros fue otro momento.

